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１ 道路の安全について イ 県道前坂藤崎線の白子地区の工事の進捗状況、及び今後
の計画はどうなっているか。

ロ 唐糸御前史跡公園から藤崎アップル球場前の通りは街灯
がないが、今後の計画はどうなっているか。

イ 要介護認定における認定調査委託料、及び主治医意見書
の単価はいくらか。また、その金額はどこが決めている
か。

ロ 認定調査委託料については、労働の対価として見合って
いるのか。見直す時期が来ているのではないか。

３ イ 当町ではこれまでに何人の人が、どのような活動をし、
どのような成果があったか。

ロ 近隣市町村の中には、地域おこし協力隊として就農支援
をしている所もあるが、当町でもこのような人材を募集
する考えはないのか。

２ １ 防災について イ 今、頻繁に起きている地震災害等について

(1) 地震災害時の避難確保、避難場所の確保、救助作業計画
について。

(2) 昨年８月の線状降水帯による豪雨災害では対策本部は設
けなかったようですが、その検証等はされたのか。

(3) 有事の際、本部を設置した場合の消防団長の処遇はどの
様に考えているのか。

(4) 昨年８月の豪雨災害では初めて情報収集、発令等を消防
団自らがしたが同様な体制をとっていくことに対して町
の考えはいかがか。

(5) 有事の際、携帯よりも無線の方が何倍も有効と立証され
たが電波が届く、届かないが発生した現実、町としての
調査結果はいかがなものか。

(6) 消防団無線も火災対応だけでなく広範囲災害にも対応可
能機種に再装備すべきとおもいますが、町の考えはいか
がか。

(7) 机上演習可能なソフトを購入し有事の際活用すれば、少
ないスペースで有効な被害軽減を図ることに繋がると確
信しますが、町としての考えはいかがか。

３ １３番
浅利　直志

１ 町長の行政運営の基
本姿勢について

イ 新型コロナ関連令和３年度分地方創生臨時交付金を藤崎
町が4,600万円国から受けとり出来なかった原因及び再
発防止策などについて。

ロ 職員の電話での対応の基本と職員のメンタルヘルスケア
向上のとりくみについて。

イ 少子化の要因と対応策の重点化について。

ロ 学校給食の無料化、子ども医療費無料化の高校生までの
実施について。

３ イ 常盤小学校通り町内会及び二西田住宅団地の集会施設等
整備の意向調査や確認はどの程度すすんでいるのかにつ
いて。

ロ 常盤小学校通りの用排水路・ゴミ置場などの整備につい
て。

４ イ 榊地区の水田整備事業の実施状況について。

ロ りんご粗放園地防止対策のとりくみについて。

地域生活環境整備に
ついて

農業・農業者支援に
ついて
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五十嵐　忍

介護保険制度につい
て
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２ 子育て支援のとりく
みについて
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奈良　完治
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４ 住宅問題について イ ふじさき移住すまいづくり支援を開始してから、新築等
の世帯はどのくらい増えているのか。また、その中です
まいづくり支援を活用した実績はどのくらいあるのか。

ロ 市街化区域と市街化調整区域が設けられているがその内
容はどのようなものか。

２ イ マイナンバーカード取得の進捗状況はどうなっているの
か。

ロ カード取得による公的サービスやメリットがあるのか。
また、藤崎町ではこの制度を活用したサービス向上にむ
けてどのように考えているのか。

マイナンバー制度導
入の利便性について
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三上　道人
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